
　9月定例会以後（令和3年9月11日〜令和3年12月2日）の議会の本
会議、委員会、協議会、調査など主なものについて紹介します。議会の動き 議会、委員会

協議会、調査など

皆さまから寄せられたお便り

※お便りありがとうございました。 頂いたご要望につきましては、 執行部
にお伝えします。 これからもどんどんお寄せください。 待ってます。

●緊急事態宣言が解除になったので公民館
の講座が再開になり嬉しいです。（50代 ）

●「こども議会」は良いですね。こどもの
頃からまず町政に関心を持って，18歳
からの選挙権を行使する人に育ってほ
しいと思いました。（60代 ）

●議会だより第126号に寄せられていま
した新型コロナワクチン被接種者の方
からの投稿、仕事をしている者からす
ると、とてもありがたい御意見でした。
私は誘導の方にかかわらせて頂きまし
たが、皆さん、私共の説明を素直に聞
いて頂き感謝致して居ります。（70代 ）

●役場の移転、２号バイパスの完成、JR高架化など、今後、
町内の交通事情が大きく変化していきますが、先を見とお
した議論をしていっていただきたいと思います。（50代）

●新しくできる高齢者いきいき活動ポイ
ント制度・ネウボラひろばの更なる充
実等々、老若に魅力ある町づくりが推
進されつつある事をうれしく思ってお
ります。しかし、残念なことは以前新
聞紙上で目にした海田町の選挙投票
率の低さでした。町民が行政の投票に
も参画するように啓発運動をも推し進
めてほしいなと望みます。（70代 ）

一生懸命がんばりました
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人のこ に 聞 く の会議 動 き

※委員会や協議会などの名称は、次の略称で掲載しています。
　（総務建設） … 総務建設委員会　　　　（文教福祉） … 文教福祉委員会　　　（議運） … 議会運営委員会　　　　（全協） … 全員協議会　
　（改革） … 議会改革特別委員会　　　　（庁舎） … 庁舎建設及び広島市東部地区連続立体交差事業調査特別委員会
　（災害） … 災害防止対策等調査特別委員会　　　　（議長） … 議長出席　　　　

議会だより編集（議会広報広聴調査特別委員会）11/26、12/6、9、14

9/17 広島県へ要望（議長）

9/30

海田町国土強靭化地域計画（素案）について（災害）

避難所における賞味期限切れの水の提供に係る調査結果
について（全協）

議会中継について（改革）

10/19 勤勉手当に係る成績率の運用等について　
ほか（総務建設）

10/24 広島県町村会設立100周年記念式典（議長）

10/28 広島県市町総合事務組合議会定例会（議長）

10/29 11月臨時会の開会日及び会期日程について　
ほか（議運）

11/5 広島県後期高齢者医療広域連合議会定例会（議会選出）

11/8 海田南小学校及び海田中学校トイレ改修工事について　
ほか（文教福祉）

11/12 広島県町議会議長会定例議長会議（議長）

11/16

令和3年度人事院勧告に伴う給与等改定について（全協）

海田町国土強靭化地域計画（案）について（災害）

新庁舎整備スケジュールと概算事業費について　
ほか（庁舎）

11月臨時会の中止について　ほか（議運）

国際交流協会第4回理事会（議長）

11/17 海田町国民健康保険税均等割額の軽減について　
ほか（総務建設）

11/19 12月定例会の提出予定議案について　ほか（議運）

11/24 第65回町村議会議長会全国大会等（議長）（〜26日）

12/1 12月定例会（第7回）開会日（〜2日まで）

12/2 議会報告会、意見交換会について（改革）
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第71回シ リ ー ズ
interv iew 人この　  に聞く

お忙しいところ
本当にありがとうございました

　今回のインタビューは海田町文化スポーツ協会の文化部部長、副部長にお話しを伺いました。
 聞き手／下岡 憲国　委員・大江 康子　委員
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